



# 神奈川東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2017-2018年度 第23週報 No. 2006 2018年(平成30年) 1月12日 第2006回 例会記録 1月19日発行

### 本日(1月19日)のプログラム

- ◆斎唱 「我等の生業」「友達になろう」
- ◆献立 中華御膳
- ◆卓話 「熱意と機略の果てに  
土佐のいごっそう、大江卓に学ぶ」  
(株)北軽井沢エンタープライズ 代表取締役社長  
平沼 成基 様  
(紹介者 古澤 一憲 会員)

« 本日のBGM »  
アルバム「永遠のスクリーンミュージック・ベスト」より



PHOTO クラブ会報委員会

司会 金森 欣一 副幹事

### 特別行事

- ◆新年の乾杯 山木 幹夫 会員

点鐘 矢野 修二 会長

### 斎唱

「君が代」「奉仕の理想」「友達になろう」  
ソングリーダー: 加野 亮一 会員

四つのテスト 伊東 英紀 職業奉仕委員  
(第1例会のみ)



ビジター紹介 横浜東RC 倉迫 益造 様

2017-2018年度 RI会長 イアン H.S. ライズリー



ロータリー:  
変化をもたらす

第2590地区 ガバナー 湯川 孝則

会長 矢野 修二	会計 白井 康夫
会長エレクト 天野 公史	副会計 飯田 泰之
副会長 田中 龍太郎	S A A 茂木 知子
副会長 河野 明光	副 S A A 加藤 仁昭
幹事 白鳥 厚夫	副 S A A 森永 健
副幹事 金森 欣一	クラブ会報 長井 章

◆ホテルへ謝礼贈呈



誕生日祝 石川 正三 会員（1月13日）



結婚記念日祝 友添 辰也 会員（1月11日）  
加野 亮一 会員（1月14日）



入会記念日祝 山木 幹夫 会員（1月8日）  
岩澤 利雄 会員（1月11日）



幹事報告 白鳥 厚夫 幹事

- ・R Y L A の申込期間延長の案内を回覧します。
- ・当クラブ宛に届いております年賀状を回覧します。
- ・次週、例会終了後に1月度定例理事会を開催致します。
- ・1月22日（月）は26日が移動となり、神奈川RCとの合同賀詞交歓会となります。点鐘18:30です。

委員会報告

雑誌委員会 委員長 中野 真理

ロータリーの友 1月号の特集は、職業奉仕と危機管理というテーマについてです。興味深い記事が多く掲載されていますので、是非ご確認下さい。そして、今月号に茂木会員と我妻会員の川柳が選ばれており、これで我がクラブの川柳は6ヶ月連続で掲載されています。我がクラブの存在感が増していく嬉しい限りです。

スマイルボックス 茂木 知子 S A A

横浜東RC 倉迫益造様 皆様には、良き新年をお迎えのことと存じます。本日は、よろしくお願ひ申し上げます。

石川正三君 お祝いをありがとうございます。明日でなんと85歳。自分でも驚いています。今年もヨロシクお付き合い下さい。

山木幹夫君 おめでとうございます。本年もよろしく。

岩澤利雄君 “お年賀を 言えぬ我が身の 寂しさよ” 今年もよろしくお願ひ申し上げます。

友添辰哉君 新年早々、結婚祝いを頂き、ありがとうございます。

加野亮一君 結婚祝い、ありがとうございます。23年も過ぎました。

矢野修二君 旧年中は、大変お世話になりました。本年も引き続きよろしくお願ひ致します。

月山 勇君 新年明けましておめでとうございます。昨年末、家族会では岡部親睦委員会委員長はじめ委員の皆様には大変お世話になりました。その家族会の“付度”的お蔭で大変良い年を迎えることが出来ました。（週報参照）今年も“付度”よろしくお願ひ致します。

江森国一君 今年一年、ミサイルの飛ばない良い年になりますように！

河野明光君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

伊東英紀君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

飯田泰之君 新年おめでとうございます。

植田清司君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。健康で、幸多い年になりますように！

白鳥厚夫君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

濵谷高弘君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

渡邊 淳君 2018年亥年のスタートに際し、当クラブのますますの活性化と会員皆様のご健勝をお祈り申し上げます。今年も楽しくご交誼願います。

西山 潔君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

山本芳弘君 皆様、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

天野公史君 明けましておめでとうございます。元旦の初日のように輝かしい年でありますようにお祈り致します。

横溝 壱君 皆様、本年もよろしくお願ひ致します。

赤堀和人君 ①新年、年賀状を出して頂いた方、ありがとうございます。昨年末29日に不幸があり喪中葉書を出すことも出来ず、大変失礼致しました。この場を借りて、お詫び申し上げます。②また、新年の3日、箱根駅伝の復路、先頭の青山学院が通過する5分前に、白バイ警官から先に通行して良いと言われ、東神奈川から多摩川六郷橋まですべての信号機が青。沿道にはたくさんの人、ノンストップで車も関係車両だけで制限速度以上の速度で、最高な気分でバイクを走らせることが出来ました。また来年も走りたいと思います。

中野真理さん 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。

横山博行君 本年も公私共々よろしくお願ひ申し上げます。

馬場佳子さん 昨年はお世話になりました。今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

茂木知子さん ロータリーの友に私の川柳が掲載されました。掲載を悲願している河野会員の嫉妬に悩まされています。

1月12日	25件	82,000円
本年度累計		1,058,388円

#### 出席報告 西山 潔 出席副委員長

会員総数	52名	(34+18)名	
出席会員数	35名	(24+11)名	
出席率		77.78%	
ゲスト	0名	ビジター	1名
前回補正後	91.84%	前々回補正後	86.36%

#### 新年挨拶

#### ◆会長 矢野 修二

謹んで新春のお慶びを申し上げます。旧年中は皆様に大変お世話になりました。今年も変わらぬ御指導のほど宜しくお願ひ申し上げます。

今年は初日の出も見られ、三が日も晴れて風もなく、とても良い正月を迎えることが出来ました。もう1月も12日になり、あっという間に1月も終わってしまいますね。今年もあと半年でロータリー今年度が変わりますが、まだやり残していることがたくさんあります。各委員長、委員、そしてクラブの皆様に今年も大変お世話になりますが、引き続き宜しくお願ひ申し上げます。



また、新しい方も入会され、クラブに変化をもたらし、夢をもってロータリー活動をしていきましょう。

最後に、皆様方にとりまして、今年一年健康で幸多き年でありますよう、心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶にさせて頂きます。

#### ◆副会長 田中龍太郎

皆様、新年明けましておめでとうございます。

矢野会長、白鳥幹事の絶妙なコンビネーションにより、クラブ運営もスムーズに行われ、年度も後半に入りました。クラブ奉仕も、各委員長のご活躍により順調に進んでいるようです。

また、嬉しいことにクラブに新しい仲間も増えました。若い世代が多くなった今こそ会員相互の親睦を深めていくことが重要かと考えます。そこで皆さん、今日から例会時にはお隣の席の人に積極的に話しかけてみませんか。但し、卓話の時間を除いてですが。お互いを知ることで、少しずつクラブにも活気が蘇り、物事の運びもうまくいくものと確信します。

何もない副会長ですが、本年もよろしくお願ひ致します。

#### ◆副会長 河野 明光



新年あけましておめでとうございます！

本年度の活動がスタートし半年が経過したところで、年頭に矢野会長が示した以下二つの「クラブ指標」に係る進捗を顧みた。

- ① 前年度に達成できなかった事を実現に向けて努力する
- ② 元気なクラブを作るため、自由に楽しく失敗を恐れず新しい活動にもチャレンジしよう

本年度、活動を開始して程なく「そろそろ、我がクラブからガバナーを出しませんか」と会員に訴え、会員の総意を確認した直後にはガバナー・ノミニー選考委員会を立ち上げ相応の候補者選びのきっかけを提示して会員の地区貢献への意欲を高めている。

また、前年度のスリランカ井戸建設への地区補助金の使途に関し、スリランカのロータリークラブとの連携を探る目的で単身スリランカに出向き接触を試みるなど「クラブ指標」①②を達成するために会長自ら先陣切って導火線となる活動には頭が下がる思いである。

会長のご尽力が「笛吹けど踊らず」の結果にならぬ様、これから活動こそ小生に課せられた副会長としての役割と認識し、各委員会活動の侧面サポートとクラブ内の広報活動にも力を入れ「クラブ指標」実現の一役を担いたいと気持ちを新たにしている。

本年度も残り半年、会員各位のご理解とご協力をもとに微力ではあるがこの職務を真摯に努める所存をお伝えし、新年の挨拶に代えさせて戴きます。

### ◆幹事 白鳥 厚夫

神奈川東RCの皆様、昨年は、神奈川東RCの活動を盛り上げて頂きありがとうございます。

本年度の主な行事を振り返ると、8月の昼間における屋形船、10月の神奈川区民まつりと献血、11月の2000回記念例会、12月の職業奉仕による国會議事堂等職場訪問と、親睦活動委員会による年末年忘れ家族会等ありました。

各委員の方々は準備の為、毎週のように委員会が目白押しで、同じ時間に重なるという熱心さで各行事をこなして下さいました。現在、半分過ぎた訳ですが、ここでもう一度皆さんに所属している委員の役割を再確認して頂き、神奈川東RCの活性化のために何をしたら良いかを考えて提案して貰えれば幸いです。

本年度のRI目標は「変化をもたらす」、神奈川東RCの目標は「simple & best そして奉仕」です。

これから予定を申しますと、1月22日神奈川RCとの合同賀詞交歓会、28日神奈川公会堂から港北公会堂に変わりました子供たちを応援するB-sky Fes、2月10日ロータリーみなとみらいチャリティーマラソンに参加し優勝を目指します。選手の皆さんにはそろそろ準備をして下さい。3月30日（金）には台北滬尾RCを招待しようとしています。4月はスリランカ訪問し、100本目の井戸とスリランカのRCを訪問します。5月は春の家族会を予定しております。ここで今私が一番強調したいことは、神奈川東RCにとって例会に出席することが楽しく良かったという雰囲気作りに皆で協力し合って頂ければ嬉しいです。今インターネットの2チャンネルでは、「リア充」というインターネットスラング、要は俗語の言葉があります。これはリアル（現実）の生活が充実している人を指すそうです。我々も「神奈川東RCの例会に出席して充実しているな」と思える例会が持てたらいいなと考えておりますので、どうぞご協力をお願いいたします。

年始の挨拶として再度申しあげますが、“リア充”的精神を持って例会を楽しんでください、ということで終わります。

### ◆会計 白井 康夫

皆様、新年明けましておめでとうございます。2017年度会計を仰せつかっております白井です。

2017年度も半期を過ぎました。会計収支に関して言えば、おおむね当初の予算通り推移しているといえると思います。とはいえ、昨年度と同様に一般会計の収支についてはやや改善の余地があるかもしれません。引き続き経費の動きに注目して収支バランスの改善点の発見に努めたいと思います。

今年度は新入会員の方も数名入会されました。会計の面で考えれば会費収入の増加に伴って利益の増加も期待されます。

収入の増加と経費の削減という相乗効果により、クラブの業績がより改善されるよう私も会計という立場からお力になれればと思っております。

引き続き本年もよろしくお願ひ申し上げます。

「川柳同好会  
山本幹夫名人の新春投稿作品」

元氣です	この俺に	胃カメラじゃ	青色で	充電器	値引きれ	米寿過ぎ	言いたい事も	オブ	ラート
それだけ書こう	あつたかいのは	決して見えない	申告しても	あつたらしいな	貼るまで待とう	言いたい事も	オブ	ラート	あと一分
年賀状	便座だけ	腹黒さ	赤字なり	人間用	あと一分	言いたい事も	オブ	ラート	あと一分

### 我が街「神奈川」散策（第18回）

クラブ会報委員会

#### ■権現山と青木橋

現在の幸ヶ谷公園のある丘と本覚寺のある丘は元来ひと続きで、幕末まで今より小高い山で、権現山と呼ばれていました。幕末から明治にかけて横浜の実業家、高島嘉右衛門らにより権現山は切り開かれ、その土は鉄道用地の埋め立てに使われました。この工事に伴い、鉄道をまたいで旧東海道を結んで架けられた橋が青木橋です。

幸ヶ谷公園は桜の名所として春先には賑わいますが、それ以外のシーズンは訪れる人も少なくひっそりとしています。

次回〈1月22日〉の予定

「神奈川RC・神奈川東RC合同賀詞交歓会」